
Ata da 549ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 08/08/2016. Hora 19:30 horas. Local: sala de Reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente:  5 
2.1. Correspondências recebidas: Dr. Renato relata o recebimento de correspondência da FMB para a posse da nova 6 
diretoria do Sindicato dos Médicos do Tocantins no dia 02/09/16, às 20h. Recebemos da AHESC/FEHOESC o convite 7 
para participarmos do 38º Encontro Catarinense de Hospitais e do XI Congresso Nacional das Operadoras 8 
Filantrópicas de Plano de Saúde, que serão realizados nos dias 24 a 26/08/16, às 19h, no Centro de Convenções Centro 9 
Sul em Florianópolis. Recebemos do DIEESE a informação de que a Prefeitura Municipal de Florianópolis, em 2015, 10 
gastou R$ 751.358.902,88 com o pessoal, correspondendo a 56,89% da Receita Líquida Corrente (RLC), sendo 54% o 11 
limite máximo, segundo a Lei de Responsabilidade Fiscal. Dr. Joao Alfredo Augusto Moojen, CRM 2988, encaminha 12 
email registrando que passados 2 anos do acordo firmado entre SIMESC e representantes do governo do Estado SC, o 13 
piso salarial dos médicos permanece inalterado. Dr. Aron Silveira CRM 15.617 comunicou por email que seu plantão 14 
no Hospital São Cristóvão em Faxinal dos Guedes-SC foi transferido para uma Unidade Básica de Saúde que não 15 
disponibiliza estrutura adequada para atendimento de urgência/emergência, a mudança ocorreu sem comunicação 16 
oficial da administração do hospital. 17 
2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado. 18 
3. Informes:  19 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Leopoldo informa que haverá reunião no dia 11/08, às 14:30h, na FAHECE, para 20 
debater o acordo coletivo de trabalho. Estarão presentes os Drs. Vânio e Leopoldo. A Jornalista Camila informa que a 21 
jornalista Carla e a estagiária Daniela estiveram com o Presidente da Unimed Grande Florianópolis Dr. Theo Fernando 22 
Bub para a produção de matéria para a revista do SIMESC.    23 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Gilberto informa não ter recebido ligações. Dr. Renato Figueiredo assume o plantão. 24 
3.3. Diretorias Regionais: Dr. Renato informa não ter recebido correspondências das DRs. 25 
4. Ordem do Dia: 26 
4.1. SAMU LAGES: Dr. Vânio informa que no dia 12/08 às 20h, acontecerá uma reunião em Lages para tratar de 27 
assuntos referentes ao SAMU, estarão presentes os Drs. Vânio, Leopoldo e Aury, o advogado Rodrigo Leal, a 28 
jornalista Camilla Spolti e a Coordenadora Terezinha Koerich.  29 
4.2. Visita da Candidata a Prefeita de Florianópolis: Dr. Vânio agradece a visita da Sra. Ângela Amin e do Sr. 30 
Rodolfo Pinto da Luz, candidatos à prefeita e vice-prefeito de Florianópolis. Presentes também os representantes do 31 
Conselho Superior das Entidades Médicas (COSEMESC), o diretor clínico da prefeitura de Florianópolis, Dr. Ricardo 32 
Camargo Vieira e outros médicos. A Sra. Ângela Amin iniciou a conversa entregando ao coordenador do COSEMESC 33 
e presidente do SIMESC, Vânio Cardoso Lisboa, um levantamento realizado com os cidadãos florianopolitanos, nas 34 
visitas da candidata aos bairros da Capital, sobre os problemas enfrentados na saúde. “Desde abril estamos visitando a 35 
população e detectamos uma preocupação muito grande na área da saúde. Postos de saúde esvaziados e UPAs com 36 
pouca resolutividade são as principais queixas. Temos certeza que esta área será um grande desafio para nós, até 37 
porque não temos nenhuma fórmula mágica. Por este motivo, queremos debater com as entidades médicas e a 38 
população”. O candidato a vice-prefeito, Rodolfo Pinto da Luz, enfatizou que "precisamos ouvir mais a população, 39 
queremos uma participação da sociedade para que possamos buscar soluções para melhorar a saúde. Queremos fazer 40 
uma gestão pública racional e com isso fazer uma boa administração". Para Dr. Cesar, há dificuldades dos recursos 41 
que são direcionados à saúde. Precisamos de um governo parceiro, o governo tem brincado com os médicos e a 42 
população. Dr. Leopoldo, afirmou que "ter como compromisso a racionalidade é um grande mérito, tendo em vista que 43 
atitudes irresponsáveis do governo federal deixaram o país em uma situação crítica e citou que é preciso repensar o 44 
modelo do SUS. Temos que repensar conceitos de governar, do que a população pede e do que é possível fazer. 45 
Considerem-nos parceiros para fazer o que é melhor para o médico e para a sociedade como um todo. Queremos dos 46 
políticos responsabilidade e maturidade".  47 
Dr. Sbissa comenta que essa integração do COSEMESC com os candidatos poderá ajudar na saúde e torcemos para 48 
que essas ideias progridam, com isso todos ganham. Dr. Rafael Klee comentou sobre a importância de estabelecer um 49 
canal de comunicação com as entidades médicas e com a comunidade local, esse é o caminho correto para obter o 50 
sucesso. Dr Aury relata a falta de apoio as UPAS, hospitais, a população e aos médicos, hoje temos muitas 51 
dificuldades em fazer um bom trabalho, temos problemas de escalas, falta de profissional e espaço. Queremos uma 52 
saúde de qualidade para todos. Dr. Fabio comenta que diferente do que é dito à população, os hospitais têm vários 53 
leitos fechados, as escalas de plantões estão incompletas, faltam médicos nas emergências e vários outros problemas 54 
relacionados às UPAs e hospitais. Hoje precisamos de um governo que ajude os médicos nas suas condições de 55 
trabalhos. Dr. Renato Figueiredo, solicitou que o documento do COSEMESC com as reivindicações da categoria para 56 
a Saúde, entregue aos candidatos fosse analisado, destacando os ítens referentes ao Plano de Cargos e Carreira dos 57 
médicos, destacou que a evasão de médicos continua sendo um grande problema na saúde municipal e se colocou a 58 
disposição para o aprofundamento das possíveis soluções. Dr. Vânio, encerrou o encontro agradecendo a presença dos 59 
candidatos e a abertura de diálogo com os médicos. O SUS é um programa maravilhoso, mas passa por falta de 60 



financiamento. Temos que avaliar este paradigma para avançarmos. Colocamos nossas entidades à disposição para 61 
auxiliar no que precisarem. 62 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Nada relatado 63 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 64 
 65 

Florianópolis, 08 de agosto de 2016. 66 
 67 
 68 

(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário do SIMESC e revisado pelo 69 
Dr. Renato José Alves de Figueiredo, Secretário Geral do SIMESC). 70 
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